令和5年7月号

女性利用者さん作







★6月の行事・活動報告

2日 東向寺保育園との交流会

約4年ぶりの開催となった東向寺保育園との交流会。参加した 皆さん大変楽しんでいました。



8日 ピクニック・ドライブ

雨天により、ピクニックには出掛けられませんでしたが、雨の中のドライブ を皆さん楽しまれました。お昼には、皆でお弁当を美味しく頂きました。

















7日~9日 現場実習

天草支援学校 高等部より、現場実習に来られました。園の利用者と活動に 参加して体を動かしたり、笑顔溢れる体験実習となりました。

























ふカフェオレ ゼリー









6月は、Y·Mさん、S·Aさん、2名の方が誕生日を迎えました。











く医療よりお知らせ>

9日に歯科検診、14日に新型コロナウイルスワクチン接種(6回目)が終了しました。





























厨房より

暑い日が続いていますが、皆さんいかがお過ごしですか。施設では、長期にわたって 入所されている方が多く、変化のある食事が要求されます。誕生会・夕涼み会・ バーベキュー・行事食、遠足時のお弁当など、大変喜んで頂いています。

これからの季節、気温や湿度が高くなり、食中毒の発生件数が増えてきます。食中毒 予防の三原則の「つけない・増やさない・やっつける」ですが、一つ目の「つけない」事 が重要であり、食中毒予防の基本は手洗いです。細菌もウイルスも、目には見えない小さ なものです。手洗いが不十分であると、菌やウイルスが手に残り、調理時や食事の時に 食べ物に移り、食品を汚染する可能性があります。手が感染経路にならないように、 しっかり、菌やウイルスを洗い落して下さい。

規則正しい生活とバランスの良い食事で抵抗力をつけ、細菌やウイルスに負けない体を 作り、食中毒を予防しましょう。これからも、厨房の中から食中毒が発生しないように、 衛生管理を徹底し、業務にあたっていきたいと思います。

> 調理員 松村久美